
第４号様式（要綱第６条関係） 
 

２０２２年度 第１回 藤沢市立湘南台小学校 学校運営協議会会議録 
 

開催日時 ２０２２年５月２７日(金)１０時から 

場所 湘南台小学校 支援ルーム(旧第２音楽室) 

出
席
委
員 

川口 昇（会長 湘南台地区地域協力者会議会長） 

天野 和美（副会長 湘南台小学校校長） 

大久保 敬一(湘南台市民センター長) 

落合 英雄（湘南台地区青少年育成協力会） 

川野辺 豊盛（湘南台地区社会体育振興協議会委員） 

河合 恒二（湘南台地区老人会会長） 

廣田 きよみ（湘南台子どもの家運営委員長） 

桒原 千束（湘南台地区主任児童委員） 

千葉 好治（長後・富士見台・湘南台小学校区スクールガードリーダー） 

安西 千春（元湘南台小学校 PTA役員） 

山田 知代（多摩大学 グローバルスタディーズ学部准教授） 

寺西美和(湘南台小学校教頭)                    以上 １２名 

次
第 

１．開会 

２．委嘱状等の交付 

３．自己紹介 

４．会長ならびに副会長の選出 

５．議題 （１）学校運営協議会制度の説明 

   （２）令和４年度湘南台小学校概要について 

   （３）令和４年度湘南台小学校学校運営方針について 

   （４）その他 

６．その他 会議予定日 

７．閉会 

協
議
内
容 

＊５（１）について 

・学校運営協議会と地域協力者会議（三者連携）の役割の重なる部分について。どう位置

づけ、分担していくかは今後の課題。 

・学校運営協議会は、学校が困っていることは地域で助けますよ、という協力の仕組み。

学校が地域に向けて開き、地域の人たちが集まる場という捉えでよいのではないか。た

だし、安全面では外部の人間が入るということで課題がある。 

・安全面については昇降口等での確認は行う。コロナの課題もある。 

・学校運営協議会は学校の要望だけを聞いて検討するものなのか。稼業期間中、カリキュ

ラムの中で行うものなのか。地域の行事等への参加について、学校が積極的に働きかけ

てもらえることを期待したい。 

・学校のグランドを開放し、地域の人たちと子どもたち、保護者とつながれるような取り

組みができたらよいと思う。 

・２年ぶりにファミリーバドミントン大会を開催予定。ようやく開催できる状況にはなっ

てきたが、開催方法等は要検討。スポーツを通して地域を盛り上げることの重要性を感

じている。 

＊５（２）（３）について 

・学校運営協議会を始めたのであれば、開かれた学校づくりについて運営方針に入れると

よいのではないか。 

＊その他 

・地域の行事に少しずつ参加する児童が増えてきている。元に戻ってきたと感じている。 

次回開催日程 ２０２２年７月６日（水）１０時～ 

場所 湘南台小学校支援ルーム      


